



INFORMAN.id

Peduli Bencana Banjir Bandang, ADM Perhutani KPH Bondowoso Salurkan Bantuan Sembako untuk Warga Terdampak

Salsa - SURABAYA.INFORMAN.ID

Jan 11, 2025 - 09:27



Bondowoso - Hujan yang terjadi pada Kamis (9/01/2025) di wilayah kecamatan Maesan - Bondowoso dengan intensitas tinggi dan berlangsung dari siang hingga sore hari menyebabkan aliran air yang datang tidak tertampung oleh saluran irigasi, derasnya air yang membawa material lumpur menyebabkan beberapa titik saluran tersumbat yang tak urung berakibat terjadi banjir bandang dan menimpa

rumah warga di dusun Peh desa Gunungsari - Maesan.

Sekalipun tidak menyebabkan korban jiwa namun tidak sedikit kerugian material yang diderita warga akibat bencana tersebut.

Sebagai wujud perduli bencana dan musibah banjir bandang yang menimpa warga, Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso memberikan bantuan sembako berupa beras, minyak goreng, mie instan dan air mineral bagi warga terdampak, yang diterima langsung oleh kepala desa Gunungsari, Jumat (10/01/2025)

Saya dan seluruh jajaran management [Perum Perhutani](#) KPH Bondowoso turut berduka dan prihatin atas musibah yang dialami warga, ungkap Misbakhul Munir sesaat setelah menyerahkan bantuan, untuk itu secara khusus kemarin sore langsung saya perintahkan personil memberikan bantuan tenaga dalam rangka evakuasi dan penyelamatan bagi warga terdampak, tidak berhenti sampai di situ, beberapa personil juga kami terjunkan sejak tadi pagi untuk melakukan kerja bakti sosial, ungkapnya.

Atasnama warga, Ahmad Saifur Rizal Kepala Desa Gunungsari mengucapkan terimakasih atas kepedulian dan bantuan yang diberikan oleh jajaran management Perhutani, insyaallah bantuan berupa tenaga dan sembako ini akan sangat membantu bagi warga kami, semoga niat ikhlas dari Perhutani akan tercatat sebagai amal ibadah dan akan mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah swt.

Dari jajaran management Perhutani tampak hadir bersama Administratur diantaranya, Anton Sujarwo wakil ADM KSKPH Bondowoso selatan, Yayan Harianto Wakil ADM KSKPH Bondowoso Utara, Octavano Scorpia Verdianto Kasi Madya Perencanaan & pengembangan bisnis, Agus Sutrisno Kasi Madya Keuangan SDM umum dan IT, Zainul Lutfi Asper KBKPH Bondowoso serta Suparman KRPH Tanahwulan. @Yulianto.